
Plongez dans l’univers des neurosciences et de la magie, 
la Neuromagie, une étonnante application scientifique mêlée 
au savoir-faire du magicien pour mieux gérer les potentiels de 
votre cerveau.

• C’est en observant les réactions de tour de magie à l’IRM 
que les chercheurs se sont aperçus que certaines zones 
étaient plus exploitées que d’autres.

• L’utilisation de la science pour optimiser 
notre système de pensée influe sur nos prises 
de décision, les magiciens maîtrisent ce procédé 
et les utilisent depuis de nombreuses années.

• Découvrez comment optimiser votre potentiel 
« neuromagique » !

Durée : 30 min

ConférenceShow
Neuromagie
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ET SI C’ÉTAIT VRAI ? ON VOIT CE QUE L’ON CROIT !

• Le monde n’est pas tel que nous le voyons 
mais tel que nous voudrions qu’il soit.

• De toute évidence notre perception est biaisée 
par notre propre volonté, ce qui altère fortement 
notre libre arbitre.

• Apprenez à entendre ce qui n’est pas dit, à observer 
ce qui n’est pas vu et à ressentir vos intuitions.

• Comme disait Albert Camus (qui était à sa façon 
un magicien des mots) : « on préfère à l’homme, 
l’image que l’on s’en fait »

Laissez l’illusion vous surprendre ! Durée : 90 min

ConférenceShow
Magie, hypnose & communication
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YOUPI J’AI FAIT FAILLITE !

• Echouer en France est tabou, honteux, et emprunt 
de misérabilisme ! Et pourtant l’échec est essentiel 
au succès. Il nourrit une incroyable énergie à transmettre, 
à partager à communiquer.

• Une histoire originale qui raconte le parcours d’un cancre 
scolaire, devenu boucher charcutier, puis entrepreneur, 
puis hypnotiseur, puis magicien, mais pas que …

• Un parcours de vie unique, dont tout le monde pourra 
s’inspirer pour écrire sa propre Histoire

« Je n’ai jamais rien appris de mes victoires». Tiger Woods

ConférenceShow
Rebondir après un échec
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Durée : 60 min



AVEC DES VRAIS MORCEAUX DE MÉCHANTS DEDANS !
§ Quel méchant suis je ? Le suis-je ? En quoi être méchant est-il important ? 

et pourtant les méchants sont déjà parmi nous !

§ Depuis notre tendre enfance nous cohabitons avec les méchants, 
ils nous nourrissent, ils sont des éléments indispensables 
à la construction de notre équilibre !

§ Pas de dessins animés sans méchants, pas de jeux de rôles sans méchants, 
pas d’histoires sans méchants…

§ Il est donc indispensable des les apprivoiser, de les comprendre, de les identifier 
pour mieux savoir les apprivoiser, voir les manager !

§ Savoir dire non, s’affirmer, assumer les décisions difficiles, sont des exemples concrets 
pour enfin devenir le « respectueux méchant » en respectant vos valeurs 
et celles de vos collaborateurs…

ConférenceShow
Devenez méchant !
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Durée : 60 min


